

福島市立庭坂小学校 第3学年だより 2015, 9, 30(水) NO, 10



さわやかな季節が

やってきました

暑かった夏が終わり、さわやかな季節がやってきました。勉強の秋、運動の秋、 読書の秋・・・などいろいろなことに気持ちよく取り組むことのできる季節です。

10月には、2学期の大きな行事として学習発表会があります。また、体力作りの ためのあたごマラソンも始まります。子どもたちには、めあてや目標を持たせ、しっ かり取り組めるように励ましていきたいと思います。



























もっと知ろう!庭坂の梨のひみつ

~庭坂共選場見学(総合)~

9月17日(木)、雨がふっている中、庭坂 共選場の見学に行ってきました。

梨が大きさや糖度ごとに光センサーで選別さ れているや様子や箱ののり付けこん包工程を機 械がやっている様子を見て、感嘆の声をあげてい



ました。



また、梨の出荷の様子など見てきました。た くさんの梨と機械の多さに、驚いた様子でし た。疑問に思ったことや知りたいことは、職 員の方に質問し、共選場の仕事についての理 解を深めていました。

学校に帰ってきてから、見てきたことや教 えていただいたことをワークシートにまと めることができました。